

Pressemitteilung

Kölner Pensionskasse übernimmt Hohner-Pensionskasse

Die Kölner Pensionskasse VVaG hat rückwirkend zum 1. Januar 2013 die Pensionskasse der Angestellten der Matth. Hohner AG VVaG übernommen. Die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht hat der Bestandsübertragung zugestimmt.

Damit profitieren die Mitglieder der Hohner Pensionskasse von der dynamischen Entwicklung, die die Kölner Pensionskasse seit ihrer Gründung im Jahr 2002 als spezialisierter Anbieter betrieblicher Versorgungslösungen genommen hat. Niedrige Verwaltungskosten, hohe Beitragsflexibilität für die Mitglieder, keine Abschlussprovision und ausnahmslos kollektive Rechnungsgrundlagen zeichnen das Unternehmen aus.

Das in der Versicherungswirtschaft renommierte Analyse- und Ratinghaus Morgen & Morgen hat die Kölner Pensionskasse mit einem Top-Ranking ausgezeichnet. Der durchgeführte Leistungsvergleich fiel deutlich aus: Die Kölner Pensionskasse erzielt eine um 25 Prozent höhere Garantierente als vergleichbare Spitzenanbieter.

Als eine von wenigen Gesellschaften bietet die Kölner Pensionskasse ausschließlich ungezillmerte Tarife an (=Beitragskalkulation ohne Abschlusskosten). Den Versicherten steht damit ab dem ersten Beitrag ein hohes Vertragsguthaben von mindestens 92 % der gezahlten Beiträge zur Verfügung. Damit ist bei der betrieblichen Altersversorgung durch Entgeltumwandlung nicht nur dem Grunde, sondern auch der Höhe nach ein unverfallbarer Anspruch ab Versicherungsbeginn gegeben. In einer Zeit mit Beschäftigungsverhältnissen, die im Durchschnitt unter fünf Jahre Bestand haben, ist diese besondere Produkteigenschaft für Mitarbeiter und Arbeitgeber von entscheidender Bedeutung.

Hohe Vertragsguthaben ab dem ersten Beitrag — sind nach einer Studie des Bundesverbraucherschutzministeriums *Vorsorgender Verbraucherschutz in der betrieblichen und privaten Altersvorsorge* Kennzeichen kundenorientierter Tarife mit „Vorbildcharakter“.

Über die Kölner Pensionskasse VVaG

Die Kölner Pensionskasse ist eine branchenungebundene Pensionskasse, die allen Arbeitgebern und Arbeitnehmern offen steht. Sie wurde im Jahr 2002 von der SELBSTHILFE Pensionskasse der Caritas VVaG gegründet und kann damit auf über 60 Jahre Erfahrung in der betrieblichen und privaten Altersversorgung zurückgreifen. Als Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit VVaG, ist die Kölner Pensionskasse keinen fremden Kapitalgebern oder Anteilseignern verpflichtet. Die erwirtschafteten Überschüsse der Kasse stehen ausschließlich den Versicherten als Mitglieder des Versicherungsvereins zu.

Köln, 30. Januar 2014

Kölner Pensionskasse VVaG
Abteilung Öffentlichkeitsarbeit
Dürener Straße 341
50935 Köln
info@koelner-pensionskasse.de
www.koelner-pensionskasse.de